

越境ECサイト運営のビー・フォワード アフリカ最大級の商業祭『サバサバ』に出展！

越境ECサイト「beforward.jp」(<https://www.beforward.jp/>)を運営する株式会社ビー・フォワード（本社：東京都港区 代表取締役：山川博功 以下当社）は、6月28日～7月13日までタンザニア ダルエスサラームにて開催された『サバサバ』、正式名『48th Dar es Salaam International Trade Fair (DITF SABASABA) 第48回ダルエスサラーム国際商業祭』に出展しました。



■『サバサバ』について

アフリカ最大級のビッグイベント『サバサバ』は、タンガニーカ・アフリカ民族同盟の創設を祝う祝日である7月7日に合わせて毎年開催される『ダルエスサラーム国際商業祭』のことを指します。スワヒリ語で7を意味する「サバ」を2回繰り返すことから『サバサバ』という愛称で知られています。

毎年、150か国以上からの出展があり、コスメ、食品、知育玩具、携帯会社、農業機械、スポーツベッティング、現地ハンドメイド衣料品といった多岐にわたる企業が集まります。毎年平均300,000人が訪れるなど、世界中から注目されている国際見本市の1つです。

■ 出展内容

当社は2014年から『サバサバ』に出展をしており、タンザニア市場における認知度を広めるべく、様々な販売事業を紹介してきました。6回目となる今回の出展でも特設ブースを設け、現地エージェントにも協力をもらい、ブースを訪問した600名以上の方に車両・オートパーツの販売、サービス紹介や販促グッズの配布、また、通常の注文よりも早く車両を受け取れる『[On The Way Car](#)』のサービス紹介などを行いました。

今回が、2台のフリーカーキャンペーンを実施し、当選した2名の顧客もご来場いただき現地エージェントスタッフ、当社スタッフにて贈答セレモニーを実施いたしました。

<株式会社ビー・フォワード>

代表者： 山川 博功

所在地： 東京都港区六本木6-10-1 六本木ヒルズ森タワー37階

事業内容： 中古自動車の販売及び輸出入、自動車用部品の販売及び輸出入、ECサイトの運営、その他

HP：<https://corporate.beforward.jp/company/>

ECサイト：<https://www.beforward.jp/>

アフリカビジネス：<https://africabusiness.beforward.jp/>

ポチロジ：<https://corporate.beforward.jp/pochilogi/>

BE FORWARD FACTORY：<https://corporate.beforward.jp/factory/>



フリーカーキャンペーン贈答セレモニーの様子